
Отчет о результатах деятельности 
главы муниципального округа 

Проспект Вернадского в 2023 году.

г. Москва



Нормативные правовые акты Совета
депутатов в установленные сроки,
представлялись в Никулинскую
межрайонную прокуратуру ЗАО для
проведения экспертизы и направлялись на
публикацию в бюллетени «Московский
муниципальный вестник».

В 2023году проведено 11

заседаний Совета
депутатов. Рассмотрено
на заседаниях Совета
депутатов и приято
решений, в том числе
протокольных, по 152

вопросам.



За 2023 год на имя главы муниципального
округа поступило 96 обращения от жителей,
организаций и учреждений. Ни одно
обращение не осталось без внимания, так
ответы даны по каждому из обращений, в том
числе направлены письма по
подведомственности. С целью защиты прав и
законных интересов жителей района направлено
11 инициативных обращений в уполномоченные
органы.



В соответствия с утвержденным графиком проведено
17 приемов жителей, все обращения были рассмотрены по
существу поставленных вопросов. По итогам приемов
проводились встречи с уполномоченными на решение
поставленных вопросов организациями и учреждениями,
нередко с привлечением заинтересованных жителей.



В соответствии с
решениями Совета депутатов
организовано и проведено 22

местных массовых и
зрелищных мероприятий, а
также мероприятий по
военно–патриотическому
воспитанию.



В январе вместе с главой Управы района
Проспект Вернадского И.Ю. Малышевым провели
первое заседание рабочей группы по развитию и
благоустройству нашего района. В числе решаемых
вопросов: ближайшие и перспективные планы
благоустройства района, разработка общей схемы
установки знаков и ИДНов, а также вернулись к
обсуждению платных парковок (это очень важный
аспект, так как их введение позволит направить эти
средства на нужды по благоустройству нашего
района).

В марте принял участие в рабочей встрече с
Префектом ЗАО города Москвы А.О.
Александровым, доложил о работе Совета
депутатов муниципального округа,
проговорил текущих задачах. Поблагодарил
префекта за ранее принятые решения в
рамках обращений жителей района, за
оперативное реагирование на нужды
жителей и знание ситуации по каждому
дому в нашем районе.



Очень важно знать 
историю, отдавать 
дань прошлому, 
чтобы не 
допустить ошибок 
в будущем. 
Относительно 
событий 1939-
1945гг. ценность 
настоящего 
предельно высока.

В январе в школе № 1541 участвовал в 
открытом уроке толерантности 
посвященный Дню памяти холокоста. 
Рассказали ребятам об освобождении 
крупнейшего нацистского лагеря смерти 
«Аушвиц» близ польского города Освенцим.
Открытые уроки и мероприятия проводятся 
на регулярной основе.



На регулярной 
основе встречался с 
Советом Ветеранов 

района Проспект 
Вернадского. 
Обсуждали с 

ветеранами как 
вместе нам сделать 

наш район еще 
лучше. Отмечали 

значимые для 
ветеранов 
праздники. 



Встречался с жителями
района в ГБУ
«Объединение культурных
центров ЗАО - Библиотеке
№ 215 провел презентацию
своей книги «На
перекрёстке времён: путь
советского дипломата».

Не обошлось без обсуждения актуальных
вопросов по благоустройству нашего
района, которые в последующем обсудил с
представителями управы района.



Принял участие в 
открытии юбилейного 
13-го бала в школе 
№324 «Жар-птица». 
Очередной раз 
порадовался сколько 
талантливых ребят 
живет и обучается в 
нашем районе. 
Поздравил ребят с 
этим знаменательным 
и красивым для них 
событием.



В феврале вместе с главой управы района Проспект Вернадского
Иваном Юрьевичем Малышевым и депутатом Московской городской
Думы Александром Михайловичем Козловым провел встречу с
жителями.

На встрече были затронуты крайне важные темы, а ключевыми стали
вопросы по организации капитального ремонта многоквартирных
домов, ЖКХ, а также реновации.



В марте совместно с Главой управы
района Проспект Вернадского Иваном
Юрьевичем Малышевым провели
важную плановую встречу с жителями.

Основной темой повестки стал вопрос о
введении платных парковок на
территории нашего района. Озвучили
жителям планы и существующие
предложения, получив ряд вопросов,
замечаний и ответных предложений!

Состоялся честный и открытый диалог по 
результатам которого попросили всех 
участников направить свои пожелания как 
«за» так и «против», чтобы при 
взаимодействии с Департаментом 
транспорта и развития дорожно-

транспортной инфраструктуры города 
Москвы смогли учесть все пожелания



В апреле наградил участников шахматного 
турнира в  ГБУ города Москвы «МЦ 
Галактика» филиал «ЦДСМ Астра».  

Выразил благодарность за весомый вклад в 
развитии культуры и спорта, а также за 
поддержку молодых дарований на 
территории района организаторам турнира.



В апреле по сложившейся доброй 
традиции с коллегами - муниципальными 
депутатами Е.В. Мамаевой, О.М. 
Фоминой, М.Ю. Соловьем, депутатом 
Московской городской Думы А.М. 
Козловым посетили Совет ветеранов 
района Проспекта Вернадского и 
поздравили наших дорогих ветеранов с 
Чистым четвергом и предстоящей Пасхой, 
подарили им пасхальные куличи.



В апреле вместе с главой управы 
Проспект Вернадского И.Ю. 
Малышевым и депутатами 
муниципального округа Е.В. 
Мамаевой, М.Ю. Соловьем, Н.А. 
Пойдой Н.А. и активными 
жителями приняли участие в 
общегородском весеннем 
субботнике в парке Удальцовские
пруды.



В апреле совместно с заместителем главы
управы района проспект Вернадского А.В.

Тройно провели круглый стол с жителями
по теме проблемных вопросов нашего
района. Обсудили традиционный
«весенний» вопрос уборки территорий,
отдельно пообщались по усилению работы
дворников.

Активные жители обратились с вопросом
организации безопасного дорожного
движения и установки искусственных
дорожных неровностей. Данный вопрос не
только поддержали, но создали совместно с
управой района Проспект Вернадского
карту лежачих полицейских и дорожных
знаков района, чтобы объективно оценить
ситуацию в районе.



В апреле принял участие в
праздновании Дня местного
самоуправления. Работа в
муниципальном округе была
отмечена Благодарственным
письмом.

Положительные изменения, которые
происходят в нашем родном проспекте
Вернадского - это результат командной
работы: сотрудников аппарата местного
самоуправления, депутатского корпуса и,
конечно, жителей.



Поздравил с наступающим 
Днем Победы ветеранов 
Великой Отечественной 

Войны и тружеников тыла.

Принял участие в 
акции «Звонок 
ветерану», 
проводимой 
Партией «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ». 



В мае организовал 
студентам, проживающим 
в муниципальном округе 
Проспект Вернадского, 
экскурсию по Московской 
городской Думе. 

Учащиеся ознакомились с ее структурой, 
деятельностью законодательной власти 
города и процедурой принятия 
законопроектов, определяющих жизнь 
столицы и москвичей.



В июне вручил Благодарности
муниципального округа
активным жителям района
Проспект Вернадского,
внесших значительный вклад
в решение вопросов местного
значения.

Всегда приятно выражать 
благодарность людям, которые любит 
свой город, свой район и активно 
участвует в его жизни, прикладывают 
усилия для того чтобы он стал 
лучше.



21 июня принял делегацию Кстовского
муниципального округа Нижегородской
области. Показал коллегам, как
динамично развивается район по всем
направлениям. Поделились с коллегами
опытом по организации работы органов
местного самоуправления.

22 июня провел встречу с ребятами из
Молодежной Палаты Проспекта
Вернадского. Вместе обсудили план
ближайших совместных мероприятий и
инициативы, которые можно реализовать на
благо жителей округа.



В августе порадовал 
многодетные семьи 
района настоящими 
астраханскими 
арбузами в местном 
отделении партии 
Единая Россия.

28 августа в рамках акции «Собери ребенка
в школу» вручил детям из многодетных
семей района наборы учебных
принадлежностей. По традиции поздравил
первоклассников из многодетных семей и
вручил им подарки — портфели и
канцелярские наборы.



В ноябре поздравил детскую
школу им Ф.Шуберта с 45-

летием со дня основания
Школьного оркестра духовых
инструментов, а всех гостей,
педагогов и учеников с
юбилеем. Пожелал удачи,
творческих успехов и вручил
благодарственные письма от
Совета депутатов.

За многолетний добросовестный труд по эстетическому
воспитанию учащихся, большой вклад в развитие культуры муниципального 

округа Проспект Вернадского благодарностью муниципального округа отметили 
директора  ГБУДО г. Москвы  «Детская школа искусств имени Франца Шуберта» 

Варламову Аллу Аркадьевну.



27 декабря совместно с
исполнительным секретарем
Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
Проспект Вернадского Инной
Подбельской поздравили дорогих
ветеранов округа Проспект
Вернадского с наступающими
праздниками Нового года и
Рождества.

28 декабря вместе с ребятами из 
молодёжной палаты района 
Проспект Вернадского в рамках 
акции «Ёлка желаний» посетили 
многодетную семью и исполнили 
мечты троих малышей. 



Благодарю за внимание!


